



27 de abril de 2020

(20-3256)

Página: 1/1

Consejo General

Original: inglés

DUODÉCIMO PERÍODO DE SESIONES DE LA CONFERENCIA MINISTERIAL

COMUNICACIÓN DE KAZAJSTÁN

La siguiente comunicación, de fecha 22 de abril de 2020, dirigida al Director General y al Presidente del Consejo General se distribuye a petición de la delegación de Kazajstán.

Deseo hacer referencia a mi comunicación anterior en la que rogábamos que se aplazara la Duodécima Conferencia Ministerial de la OMC como consecuencia de la pandemia mundial de la COVID-19. Pese a las circunstancias actuales difíciles, tengo la certeza de que debemos proseguir nuestros esfuerzos y aprovechar los avances conseguidos hasta la fecha para seguir fortaleciendo el sistema multilateral de comercio.

Como resultado de las consultas mantenidas en el seno del Gobierno, tengo el placer de comunicar que la República de Kazajstán sigue dispuesta a acoger la próxima Conferencia Ministerial de la OMC en junio de 2021 en Nursultán. Por lo tanto, le ruego a usted y al Presidente del Consejo General, el Embajador David Walker, que mantengan consultas con los Miembros de la OMC sobre la propuesta de Kazajstán.

Deseo también reafirmar el compromiso de la República de Kazajstán con los principios de un sistema multilateral de comercio transparente, basado en normas e inclusivo.
